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LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland X  

BOLLI Gilbert X  

CARRIERE Bernadette X  

DEDOURS Dominik X  

DEPOUX Bernadette X  

DIETEMANN Pierre  X  

DRESEL Claire  Exc 

DUBOIS Daniel X  

FATH Emile  Exc 

FROEHLY Jeannette X  

FUNFSCHILLING Jean-Claude X  

GAULARD Gilles X  

GHARBI Najette X  

KOELL Carole X  

KUHN Michèle X  

LANG Denise  Exc 

LAVÉ Pierre X  

MORTZ Robert X  

PICCO Christiane   

RISS Monique X  

SCHNEIDER Chantal X  

SPENLIHAUER Christiane  Exc 

STUTZ Geneviève  Exc 

VEST Maurice X  

WETTEL Lucien X  

 

 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du lundi 15 janvier 2024 
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1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 
 

2) Vœux de Mme le Maire, 
 
3) Approbation du compte-rendu du 28 septembre 2023, 

 
4) Pensée pour Mme Denise HASSENFRATZ, 

 
5) Point Commission Urbanisme par M. DIETEMANN, 

 
6) Point Parcours, 

 
7) Point Commission Jeunesse / Famille /Intergénération par M. DEDOURS, 

 
8) Point préparation rencontre avec le Conseil Participatif, 

 
9) Point visite centrales chaleur, 
 
10) Tour de table. 
 
 

 
 

 

1- Ouverture de la séance par le Président  

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents et leur présente ses meilleurs 
vœux à l’occasion de la nouvelle année. S’en suit d’une minute de recueillement en hommage 
à Mme Denise HASSENFRATZ. 
 
Mme le Maire présente à son tour ses vœux et liste les actions et travaux passés et futurs. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 28 septembre 2023 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

4- Point « Commission urbanisme » par M. DIETEMANN 
 
M. DIETEMANN revient sur le plan circulation et annonce qu’à ce jour, il ne devrait pas y avoir 
de suppression de parkings dans le centre-ville alors qu’une trentaine est envisagée.  
Toutefois la dangerosité des pistes cyclables sur les trottoirs est pointée notamment rue du 
Gal de Gaulle. M. DIETEMANN précise que la cohabitation entre les cyclistes et les voitures 
est tout à fait possible, la vitesse de circulation étant limitée à 30km/h. 
 
Mme le Maire signale que la boîte aux lettres de la Poste et le petit îlot sur le parking de la 
Jumenterie va être déplacée, ce qui libèrera plus de 20 places de parking. 
 
M. DIETEMANN propose de supprimer les pistes cyclables et de les remplacer par des 
pictogrammes sur la chaussée. 
 

5- Point « Parcours » 
 
 
Après une trêve hivernale, les repérages des parkours reprendront courant mars. 
Maxime MOTSCH du service environnement sera chargé de les faire sans le fléchage. 
M. LAVÉ dénonce l’article du Conseil Participatif (CP) paru dans le dernier bulletin municipal 
s’attribuant les mérites de cette initiative. 
Mme LOUIS rassure et annonce qu’un article remettant le Conseil des Aînés à l’honneur 
figurera dans le prochain « MAG » au sujet de ces parcours pédestres.  
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6- Point « Commission jeunesse / famille / intergénération » par M. DEDOURS 

 
M. DEDOURS souhaite promouvoir les valeurs à vocation de la Jeunesse et mettre à 
l’honneur les 13/25 ans par éventuellement un « trophée Jeunesse ». 
Mme le Maire précise qu’une chargée mission jeunesse a été embauchée au sein de la Ville 
dans le but de mettre les jeunes en lumière. Elle souligne également que les problématiques 
actuelles sont liées à l’évolution de la société, notamment avec la tendance « enfant roi » et 
des « parents démissionnaires ». 
 
M. DEDOURS propose également la création d’une « école des parents » ainsi qu’un 
« Conseil des ados ». Mme le Maire y répond par la difficulté de trouver le budget ainsi que 
l’Élu qui porterait ce projet. 
Puis il envisagerait une préparation civique au mariage. Mme le Maire y répond 
défavorablement encore une fois en raison de l’évolution de la société.  
 

7- Point « préparation rencontre avec le Conseil Participatif » par Mme LOUIS 
 
Mme LOUIS signale avoir proposé 3 dates de rencontres au responsable du CP restées sans 
réponses à ce jour.   
 

8- Point « visites centrales chaleur »  
 
Deux dates ont été proposées par M. WOLFF aux membres du CA pour la visite des deux 
centrales chaleur les 9 et 25 janvier sur inscription. 
 

9- Tour de table 
 

- Tabac Grand Rue fermé : commerce privé 
- Garage angle rue Saint-Jean et rue de Mulhouse : projet DI FABIO 
- Nouveau Leclerc : retards liés à différents recours, exploitation pas avant 3 ans. 
- Déformation de la chaussée Impasse de la Gare, à refaire 

 
En fin de séance, Mme LOUIS et M. WETTEL annoncent la démission de Mme GOEPFERT. 
 
 

16h00, M. WETTEL clôture la séance, suivie par la dégustation de la galette des Rois 

Prochaine réunion : 
 

CA : Lundi 25 mars 2024 (et non pas le 4 avril comme annoncé en séance) à 14h15, 
salon des Commandeurs 

Réunion de Bureau : jeudi 7 mars à 10h30, salon du Lion 
 
 

 
 


